

Amor y libertad

Descripción

Romanos 1:8-15

Servir a un Dios de gracia no significa que tengamos la libertad de pecar, a diestra y siniestra, sin importarnos porque sabemos que será perdonado. De hecho, eso no es libertad real en absoluto; Es dejar que nuestro pecado dicte nuestras vidas. La libertad que se nos da es poder formar conexiones reales y comunidad con las personas, conocerlas bien y poder servirles lo mejor que podamos.

Como cristianos, el núcleo de todo lo que hacemos debe ser el amor: amor a Dios y amor a los demás. ¿Cuál es el sentido del servicio si es por despecho y no por un cuidado genuino de nuestros semejantes? Construir una comunidad y una iglesia que no tenga el amor como base invita a la discordia y la división, y las personas comenzarán a volverse unas contra otras.

Dios nos ha liberado del pecado y de la muerte, y debemos usar esa libertad para cuidarnos unos a otros para que el Señor sea glorificado. Caigan en la libertad de Dios para amarse los unos a los otros.

Autor: Lexi Sunberg

Fecha de creación

2024/07/06

The Foundry Publishing